

Musical @ School

Zum 4. Mal wurde unsere Schule für das Projekt Musical @ School der Stahlbergstiftung ausgewählt und konnte allen Schülern und Schülerinnen des 7. Jahrganges „Unterricht vom Feinsten“ bieten. In der Woche vom 20. 2. – 24. 2. 2012 studierten die 7. Klassen unter der Anleitung von fünf bühnenerfahrenen Musicaldozenten das Musicalstück Reset ein.

Die arbeitsintensive Woche fand ihren glänzenden Abschluss in der Aufführung am Freitag den 24. Februar 2012. Die Stahlbergstiftung bedankte sich bei den Darstellern für ihr Engagement mit einer Diashow, in der die Proben durch eindrucksvolle Momentaufnahmen dokumentiert wurden.

123 Schüler wurden in vier Gruppen im Schauspiel, Gesang, Tanz und Elementen des Musicalrepertoires unterrichtet und brachten das Stück auf die Bühne. Den Höhepunkt der Aufführung bildete der gemeinsame Auftritt aller Darsteller mit dem Abschlusssong „Cross the line“. Die Schüler begeisterten durch ihre Energie alle Zuschauer gleichermaßen und konnten, begleitet vom tosenden Applaus, wahrhaft zufrieden mit ihrer Leistung den Ferien entgegensehen.

In der Tat galt es die Woche über, so manche Grenze zu überwinden. Dieser Unterricht der „anderen Art“ erforderte ein hohes Maß an Konzentration, Ausdauer, Selbstdisziplin und zuweilen auch Selbstüberwindung, um das gemeinsame Ziel nicht aus den Augen zu verlieren.

Auch die Klassenleitungen der 7. Klassen meisterten ihren „Rollenwechsel“ in dieser Woche. Mussten sie doch Ihre gewohnte „Regieführung“ den Profis überlassen und ihren Beitrag zum Erfolg aus dem Hintergrund leisten.

Der Zauber dieser Woche lag in der gemeinsamen Erfahrung aller Beteiligten, dass Spaß und harte Arbeit durchaus zusammenpassen und der Zusammenhalt einer so großen Gruppe letztendlich zum Erfolg führt.



